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Пункт 8. ЮНИДО и реформирование системы 
развития Организации Объединённых Наций 

 
Делегация Республики Беларусь внимательно изучила доклад 

генерального директора, касающийся реформирования системы развития 

ООН, содержащийся в документе IDB.48/10.  
Мы видим, что сегодня обновленная система развития ООН 

столкнулась с первым серьезным вызовом. От того, как она и входящие в 
ее систему агентства справятся с последствиями пандемии коронавируса, 

будет зависеть многое и в первую очередь доверие к ней как со стороны 
нуждающихся в помощи стран, так и доноров. В связи с этим считаем, что 

ЮНИДО в силу своего мандата, нацеленного на всеохватное и устойчивое 

промышленное развитие, в большей степени отвечает потребностям 
восстановления пост-ковидной экономики и должно по праву занимать 

одну из лидирующих ролей в обновленной система развития ООН.  
Рассчитываем на активную работу ЮНИДО в этом направлении, не 

ограничиваясь только направлением официальных писем или 
проведением разъяснительной работы среди резидентов-координаторов.  

 

В контексте ведущейся в соответствии с резолюцией Генеральной 
ассамблеи ООН 73/279 работы по новой формуле совместного несения 

расходов по финансированию обновлённой системы резидентов-
координаторов на 2021 и последующие годы, подчеркиваем её 

нацеленность на определение участия агентств и учреждений системы 
развития в общих расходах исходя из доли используемых ими услуг 

резидентов-координаторов. 
В связи с этим нашу озабоченность вызывает отсутствие до сих пор 

информации об услугах, предоставляемых ЮНИДО со стороны системы 

резидентов-координаторов, а также оценки их выгод, о чем просил Совет 
по промышленному развитию генерального директора в своем решении 

IDB.46/Dec.12.  
Создается впечатление, что таких услуг не существует либо 

ЮНИДО ими не пользуется, сполна внося свой многократно возросший 
вклад. В связи с этим надеемся, что запрошенная информация будет всё 

же представлена Совету в самое ближайшее время и интересы ЮНИДО в 
должной мере учтены в новой формуле расходов. 

 
 


